

**2019.SR.000182**

**Kleine Anfrage Oliver Berger/Christophe Weder (FDP): Illegale Besetzung im Mattenhof – wie weiter mit den ungebetenen Gästen?**

Gemäss Berner Medienberichten der letzten Woche, wurde im Mattenhofquartier an der Brunnmattstrasse 46a eine Liegenschaft illegal besetzt. Die Quartierbevölkerung ist irritiert ob der neuen Nachbarn und fragt sich, wie die Stadt mit den ungebetenen Gästen (künftig) umgehen will.

Der Gemeinderat wird deshalb höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Welche Gruppierung steckt hinter dieser illegalen Besetzung?
2. Welche Massnahmen wird der Gemeinderat – nötigenfalls in Zusammenarbeit mit dem Liegenschaftsbesitzer oder dem Kanton Bern – bis wann ergreifen, um den rechtmässigen Zustand wieder herzustellen?
3. Welche Massnahmen beabsichtigt der Gemeinderat präventiv zu ergreifen, damit illegale Besetzungen in der Stadt Bern nicht weiter Schule machen?

Bern, 13. Juni 2019

*Erstunterzeichnende: Oliver Berger, Christophe Weder*

*Mitunterzeichnende: Bernhard Eicher, Tom Berger*